

La Russie condamne le blocus du Venezuela par les États-Unis



Moscou, 18 avril, (RHC).- Le ministère russe des Affaires étrangères a condamné une nouvelle fois le blocus que les États-Unis ont imposé au Venezuela sous-prétexte d'opérations anti-drogues.

«Nous devons revenir sur la question du blocus étasunien lancé contre le Venezuela sous prétexte d'empêcher des livraisons de drogues. Notre analyse montre clairement le caractère fictif des accusations portées par Washington contre Caracas » signale une déclaration du ministère russe des Affaires étrangères.

La déclaration met l'accent sur le fait que les déclarations des États-Unis contredisent des spécialistes de l'Organisation des Nations Unies.

A Caracas, le chef de la diplomatie vénézuélienne, Jorge Arreaza, a opposé un démenti à l'administration Trump. Celle-ci a affirmé que le président Nicolás Maduro cause des souffrances au peuple vénézuélien et lui demande d'accepter l'aide humanitaire internationale.

Le gouvernement vénézuélien a dénoncé à maintes reprises le fait que le blocus infligé par les États-Unis empêche le ravitaillement en aliments et en médicaments nécessaires pour combattre la pandémie.

Jorge Arreaza a d'autre part signalé que le Venezuela avait reçu l'aide humanitaire envoyée par la Chine, la Russie et Cuba, entre autres pays.

Source: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/220161-la-russie-condamne-le-blocus-du-venezuela-par-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba